

COMPETICIONES

La Fórmula E seguirá corriendo en París hasta 2022

La competición de carreras de coches eléctricos ha anunciado la extensión del acuerdo para que la capital francesa acoja la prueba, durante cuatro temporadas más.

Palco23
4 abr 2019 - 17:42

La Fórmula E seguirá rodando en París. La competición de coches eléctricos ha renovado el acuerdo para celebrar un gran premio en la capital francesa hasta la campaña 2021-2022.

El Gran Premio de París de esta temporada tendrá lugar el 27 de abril en el área histórica de Les Invalides, en un circuito de 1,9 kilómetros. Cada una de las tres carreras celebradas hasta ahora ha tenido un ganador distinto. Lucas di Grassi ganó la carrera inaugural en 2016 para el equipo Abt Audi y su sucesor fue el piloto de Renault e.dams, Sebastien Buemi, que se alzó con el triunfo en 2017. Jean-Eric Vergne ganó en las calles de su país el año pasado para Techeetah.

“A partir de este año, tenemos cuatro años de Fórmula E garantizada en París”, ha afirmado el director ejecutivo de la FE, Alejandro Agag, según el sitio web *Autosport*. “Realmente es una gran noticia. Me gustaría dar las gracias a la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, a todo el equipo de la ciudad de París y a todos los departamentos del estado francés, que nos han ayudado mucho”.

Este acuerdo refuerza a una competición que ya cuenta con numerosos patrocinadores como Tag Heuer; DHL; BMW; Saudia; Allianz; Bosch; Heineken; Enel; Hugo Boss; Modis, y Antofagasta Minerals.